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大会終了後，組合懇親会を開催 

定期大会終了後，毎年恒例の組合懇親会が「日本いち」で開催されました。 

18 名の参加があり，真剣な議論や和やかな会話が繰り広げられながら川津の夜が 

更けていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、以下の新役員で活動をさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

中央執行委員長 赤坂 正秀 総合理工学部支部 

中央執行副委員長 河添 達也 教育支部 

書記長 渋谷 聡 法文支部 

会計監査委員 槇原 茂 教育支部 

会計監査委員 伊鹿倉 誠 法文支部 

中央執行委員 教育支部 

           

西田 忠男  

佐竹 易子  

          法文支部 

           

小林 亜希子  

丸橋 充拓  

生物資源科学部支部 江角 智也  

大島 朗伸  

職員支部 小畑 宗平  

髙口 満子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

島根大学職員組合

全大教

2011 年度定期大会が開催されました！  
 

７月１５日（金）に，2011 年度定期大会が開催されました。 

代議員 26 名，オブザーバー7 名，中央執行委員会委員の出席が 

ありました。（委任状 20 通） 

代議員の中から生物資源支部 高畠さん，職員支部 田部さんが 

議長に選出されました。 

事前に配布した大会議案書の第１から第７号議案までの提案が 

槇原書記長からなされ，質疑・採決のうえ，いずれも可決承認され 

ました。 

 大学を取り巻く状況が混迷をきわめる中，今後の組合活動や全大教との 

関係についても質問や意見が出され，活発な議論が行われました。 

「くみあい写真館」に写真を投稿しよう！ 
http://sula0043.soc.shimane-u.ac.jp/kumiai/kumiai.html 

 

秋はお祭りや旅行，学校行事 etc. イベントの多い時期です。日常の楽しい 

一コマ，美しい風景，記念の行事，決定的瞬間（！） を写真に撮ったなら， 

くみあい写真館にアップしませんか？ 個人的には こういう楽しい写真（→），

大歓迎です。 

三重県ミキモト真珠島にて。 

名物は「海女ショー」！ 

●2011 年度中央執行委員● 

●中央執行委員会活動● 

9 月 30 日(金) 第１回中央執行委員会が開催されました。 

議題等は以下の通りです。 

議題 1:会議の定例化に向けて 

      2:第 43 回全大教定期大会について 

      ○7 月 30・日 31 日書記長出席 

      3:今年度の活動方針について 

      4:役割分担について 

      5:その他 他団体からの署名依頼等 

      ○県教組から島根県教研集会への協賛が決定 

      ○島根県私学助成を進める会から私学助成署名を協力 

報告 1:2012 年度概算要求策定期の文科省会見報告 

2:国大協との意見交換会(会見)の報告 

●編集後記● 

例年よりも過ごしやすかった夏もあっという間に終わり、早くも初秋を迎えました。 

運動に読書、食欲の季節です。 

市のイベントでは毎年 10 月の第 3 日曜日に、松江祭 鼕行列が行われています。 

体調に留意され、紅葉も始まるこの季節を楽しくお過ごしください。 

 


